## SI LOS PECES HABLARAN...

## FACULTAD DE CIENCIAS DEL MAR



Si los peces hablaran... ¡De Musical, a cuento! en la sala de grados el 22 de noviembre a las 12:00 h. Firma de ejemplares a las 12:30 h. en el Hall de la Facultad.

Esta obra es una realidad hecha cuento, ¡para pedirnos que salvemos el mar! El proyecto nace en 2014 para proteger el medio marino a través de las artes escénicas. Se estrena como Musical en 2016 y su repercusión fue tal, que le convierte en cuento, el cual, ha sido supervisado por la Catedrática de Zoología, May Gómez, y por la investigadora en Ciencias Marinas y Acuicultura, la Dra. Gercende Courtois.

Si los peces hablaran... quiere ir más allá de la mera lectura, y anhela que el mensaje de la obra se haga eco en los niños, y que parta de Canarias, hacia el mundo. Como novedades, ofrece disfrutar de músicas, diálogos, y coreografías del Musical, a través de **códigos QR.** Contiene también **realidad aumentada**, y animación del hábitat de dos personajes, buscando sensibilizar y transmitir su mensaje, incluso, jentre quienes todavía ni saben leer!

Su autora, Sandra Santa Cruz, es licenciada en danza, con una dilatada carrera como profesora, coreógrafa, bailarina y directora de su propia escuela de danza con 32 años de docencia. La filosofía de su Centro está enfocada hacia una educación en valores, de ahí que creara este proyecto para concienciar sobre la importancia de proteger los ecosistemas marinos, y del grave riesgo que corremos tanto las especies marinas, como los propios humanos.

- TRÁILER DEL CUENTO
- PÁGINA WEB
- QR del MUSICAL
- PDF INTERACTIVO

